

GRÜNT + Tierschutzpartei

im Gemeinderat Waiblingen

Waiblingen, den 27. August 2023

Antrag „Bau eines Calisthenics Parks auf der Korber Höhe“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Wolf,

die Fraktion GRÜNT beantragt die Errichtung eines Calisthenics Parks, im Wohngebiet Korber Höhe (vergleichbar dem Park beim Hartwald in Hegnach).

Die Schaffung eines solchen Sport- und Freizeitangebots wäre von großer Bedeutung für die dortige Gemeinschaft, insbesondere für die Jugendlichen des Viertels.

Begründung

Der Bau eines Calisthenics Parks würde den Jugendlichen der Korber Höhe eine hervorragende Gelegenheit bieten, körperlich aktiv zu sein und Sport zu treiben. Die Jugendlichen könnten sich in einem ansprechenden und gesunden Umfeld sportlich betätigen und so positive Gewohnheiten entwickeln, die ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden fördern.

Calisthenics ist eine Form des Bodyweight-Trainings, die es den Nutzern ermöglicht, Kraft, Ausdauer und Flexibilität ohne teure Geräte aufzubauen. Die Errichtung eines Parks mit öffentlichen Trainingsgeräten zum Muskelaufbau würde die Förderung eines aktiven Lebensstils unterstützen und den Bewohnern eine attraktive Möglichkeit bieten, sich regelmäßig zu bewegen.

Ein öffentlicher Calisthenics Park würde zu einem sozialen Treffpunkt werden und die Gemeinschaft stärken. Menschen unterschiedlicher Altersgruppen und kultureller Hintergründe könnten sich hier begegnen, was die Integration und den Zusammenhalt im Wohngebiet fördern würde.

Mögliche Aufstellfläche: Der Park könnte im hinteren Teil des Spielplatz Korber Höhe errichtet werden. Schon heute werden die dortigen Kinderspielgeräte von einigen Sportlern fürs Training zweckentfremdet.

Der Platz ist zentral gelegen und durch die Nähe zum Forum Nord, dem Jugendhaus und dem Mikrozentrum auch allen Bewohnern bekannt. Mit einer Erweiterung durch ein Outdoor-Gym könnte der Spielplatz für mehr Generationen an Attraktivität gewinnen.

Der Antrag wurde zusammen mit und auf den Wunsch eines Bewohners der Korber Höhe entwickelt, der die Verhältnisse vor Ort sehr gut kennt.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktion GRÜNT + Tierschutzpartei
im Gemeinderat Waiblingen

GRÜNT + Tierschutzpartei im Gemeinderat Waiblingen

